

## UAA da la bienvenida a los nuevos estudiantes de bachillerato



### BOLETÍN 289

- En este encuentro previo al arranque de clases, la rectora de la UAA reiteró el compromiso de la institución de formar los mejores estudiantes y desarrollar personas íntegras, para bien de cada uno, de sus familias y la sociedad en general.

La Universidad Autónoma de Aguascalientes llevó a cabo una ceremonia de bienvenida para los nuevos estudiantes que se incorporan al Centro de Educación Media (CEM) planteles Central, Oriente y Norte (provisional Rincón de Romos), quienes a partir de este ciclo escolar 2024-2025 forman parte de la comunidad de Gallos UAA.

En el marco de un evento llevado a cabo en el plantel oriente del CEM, la Dra. Sandra Yesenia Pinzón

Castro, rectora de la máxima casa de estudios del estado, expresó que el ingreso de los nuevos miembros de la gran familia UAA es el momento propicio para reiterar el compromiso de la institución con valores como el humanismo, la pluralidad, la ética y la disciplina, en búsqueda de formar no solo a los mejores estudiantes y universitarios, sino también de desarrollar personas íntegras, para bien de cada uno, de sus familias y la sociedad en general.

Como parte de su mensaje, la rectora aprovechó la oportunidad para hacer énfasis en lo importante que es lograr un buen promedio en los seis semestres de bachillerato, y les recordó que sus posibilidades para entrar a futuro a la carrera que deseen, dependen en gran medida del promedio general que logren en bachillerato y, sobre todo, del nivel de preparación que tengan para alcanzar los primeros lugares en los exámenes de ingreso a la licenciatura.

Antes de concluir sus palabras, la Dra. Pinzón Castro invitó a docentes, administrativos y alumnos a tratar de ser cada día la mejor versión de sí mismos, para seguir haciendo de esta casa de estudios una luz y un motor de desarrollo en Aguascalientes.

En otro momento, el alumno José Antonio Carmona de Anda, presidente de la Federación de Estudiantes de la UAA, se dirigió a los nuevos gallos de la UAA para recordarles que la FEUAA está para velar por sus aspiraciones como estudiantes, así como para escuchar sus inquietudes, opiniones y sugerencias a fin de reflejarlas en acciones que salvaguarden una vida académica digna.

Este acto contó con la presencia del Mtro. Juan José Orozco López, presidente de la H. Junta de Gobierno; del Dr. José Manuel López Libreros, secretario general de la UAA; el Mtro. Julio Óscar Rascón Zaragoza, decano del Centro de Educación Media; la Mtra. Ma. Lourdes Díaz Martínez, secretaria académica del Plantel Central; el Dr. Carlos Roberto Rodríguez Castellanos, secretario académico del Plantel Oriente; la Ing. Lilia Berta Tres Palacios Sosa, integrante de la H. Junta de Gobierno y profesora del CEM; así como integrantes de la Comisión Ejecutiva Universitaria y del Centro de Educación Media, docentes y estudiantes de nuevo ingreso.

—000— Ciudad Universitaria 11 de agosto de 2024